



Zone test

Madame est servie !

MALIN Les services à domicile sont en plein boom. Alors pourquoi se priver d'aide ? D'autant que l'offre répond désormais à tous les soucis qui perturbent la vie quotidienne.

Par Laurence Orsini



Je veux : un décorateur pour relooker mon appart

L'idée ? En un coup d'œil et quelques conseils bien sentis, Tony Lemàle vous reconstruit un nouveau *home sweet home*.

Cela va de la simple harmonisation des lignes et des couleurs au réaménagement complet. Tony surfe également – et en votre compagnie – dans les méandres des sites Internet des marques de décoration pour trouver le meuble idéal ou la couleur parfaite.

Le vrai plus : se fait surtout sentir quand le coaching répond à une véritable problématique (arrivée d'un bébé, optimisation d'un petit espace, etc.).

À quel prix ? Compter 290 euros pour un coaching déco de deux heures. Un regret toutefois : l'absence d'un document écrit qui récapitule tous les conseils du coach...

Infos : www.agencetonylemale.fr



Je veux : un assistant privé

L'idée ? Ne plus s'embarasser avec la paperasse. Un service ultra-utile en cas de déménagement ou de gros désintéret pour la chose administrative (ouverture de courrier, tri, archivage de documents « spatiophages » tels que les notes d'électricité et autres factures...).

Le vrai plus : une plate-forme Internet gratuite qui fait office d'assistant et sur laquelle on peut soi-même stocker les documents que l'on a scannés au préalable.

À quel prix ? Forfaits à partir de six heures, 37,50 euros de l'heure, soit 18,75 euros après déduction fiscale.

Infos : www.officeo.fr



Je veux : un chef qui prépare mon dîner d'anniversaire

L'idée ? Un chef cuisinier prend possession de la cuisine pour une soirée et vous évite



© Collection Christophel

ainsi d'incessants allers-retours en cuisine. Voilà le service proposé par Thomas, chef et consultant pour le Centre de formation d'Alain Ducasse. Avec lui, c'est un restaurant qui vient chez vous. Les produits sont haut de gamme et les menus, déterminés avec lui.

Le vrai plus : en plus d'un dîner sur mesure, Thomas fait les courses : il achète aussi bien les vins que les fleurs et ce, sans majoration. Il dispense aussi, pendant qu'il cuisine, un véritable cours, avec des fiches recettes à garder chez soi.

À quel prix ? À partir de 80 euros de l'heure.

Infos : 06 68 65 58 69 ou tomas@tomcookhome.com



Je veux : un bricoleur professionnel à domicile

L'idée ? Ne plus avoir de bleus sur les doigts parce qu'on ne sait pas planter un clou... Du coup, pour les petits travaux de la maison (problèmes de plomberie, d'électricité ou tout simplement montage de meubles), une équipe de MacGyver (en moins sexy) intervient à domicile.

Le vrai plus : leur ponctualité. Le bricoleur fait aussi un tour de la maison pour être sûr que tout est en bon état. Le moins ? Il faut au préalable acheter les produits nécessaires au bricolage, car les spécialistes n'apportent que leurs outils.

À quel prix ? À partir de 60 euros la première heure. Le tarif est dégressif pour les heures suivantes et l'on peut procéder à des déductions fiscales.

Infos : www.bienservibrico.com



Je veux : une gouvernante pour garder mes enfants

L'idée ? S'offrir une personne qualifiée pour gérer l'entretien de la maison, mais aussi l'éducation, le suivi scolaire et l'éveil culturel des enfants. Ce service est désormais proposé aux femmes modernes... débordées !

Le vrai plus : les gouvernantes sont formées pour tout ce qui touche à la maison et ont également obtenu leur brevet de secouriste.

À quel prix ? Seule ombre au tableau : à partir de 1 500 euros par mois, malgré une déduction de 50 %. Infos : www.eliya.fr

ET SI JE ME FAISAIS LIVRER MES BAGAGES À DOMICILE ?

Sacs trop lourds ou trop encombrants, vous auriez besoin d'un service bagages à domicile en vingt-quatre heures, porte à porte ?

La Sernam (Service national de messagerie) prend vos valises où vous le souhaitez et les apporte à la destination de votre choix. Il suffit de commander ce service en même temps que son billet de train. À partir de 25 euros pour le premier bagage et 11 euros pour les deux suivants, le tarif est quelque peu onéreux mais rend service... (www.voyages-sncf.com).

10 %

C'est le taux de croissance enregistré en 2008 par le secteur des services à la personne. Résultat : aujourd'hui, plus de deux millions de Français emploient un salarié à leur domicile.